



Beiratsfraktion Walle

Zwischenlager Biomüll auf die Blocklanddeponie?

Der Stadtteilbeirat Walle möge beschließen:

Den Medien ist zu entnehmen, dass es Verhandlungen zwischen der Fa. Nehlsen und der Fa. Remondis gibt, um den Biomüll auf der Blocklanddeponie zwischenzulagern, sofern die Zwischenlagerung in Oslebshausen nicht erfolgen wird.

Sollte dieses Szenario zum 01. Juli 2018 eintreten, erwartet der Stadtteilbeirat Walle, dass er hierüber frühzeitig informiert wird und ihm darüber hinaus sämtliche Details über die Zwischenlagerung zur Verfügung gestellt werden, damit innerhalb des Beirates eine sachbezogene Diskussion stattfinden kann.

Zum derzeitigen Zeitpunkt kann deshalb nicht davon ausgegangen werden, dass der Stadtteilbeirat Walle sich hierzu positiv verhält.

Im Übrigen muss kritisiert werden, dass es offensichtlich bei der Ausschreibung nicht Pflicht war, für ein Zwischenlager Biomüll ein baurechtlich genehmigtes Grundstück vorzuweisen.

Bremen, den 13. April 2018